



学校だより



港区立本村小学校 校長 黒田 泰正

H P <http://hommura-es.minato-ky.ed.jp/> Eメール hommurara-es@minato-ky.ed.jp

成長の喜び、そして来年度へ

校長・園長 黒田 泰正

春一番も2月に吹き、3月20日(日)の春分の日を待たずして、春らしく、暖かくなってきました。おかげさまで、3月17日(木)には、本村幼稚園の平成27年度修了式があり、25人の卒園児を涙で送ることができました。本日は「りす組」だけの幼稚園の終業式があり、無事、式を終え、進級させることができました。「りす組」の子供たちは4月8日(金)の幼稚園始業式に「新・はと組」としてスタートします。そして、明日24日(木)は小学校の修了式、25日(金)は卒業式で、その2つの式を残すのみとなりました。

今年度は幼稚園では、6回の遠足とともに、6月に本村夏まつり、10月に運動会(幼・小)、親子運動会(幼)、12月に展覧会、お餅つき会、2月に生活発表会があり、楽しい1年間を過ごしました。

小学校では、6月に本村まつり、8月に5年生榛名夏季学園、10月に運動会、連合運動会(若竹・6年生)、11月に展覧会、12月に若竹合同移動教室、2月にミニ音楽会と6年生移動教室、3月に4年生の「二分の一人式」、若竹学級の「卒業・進級を祝う会」等があり、四季折々の行事を皆で創り上げました。港区教育委員会や保護者・地域の皆様へたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

さて、本村幼稚園・本村小学校のこの1年間の子供たちの成長を記してみます。

とてもすばらしい成長があちらこちらでみられました。

- **年少「りす組」30人**は、ボール投げ遊びや、サッカーが上手になりました。修了式には、一時間じっと座っていることができるようになりました。
- **年長「はと組」25人**は、毎月の誕生会で司会をして、3学期は、りす組の子たちに司会の仕方を教えてあげました。生活発表会では「ライオンキング」の劇を見事に演じました。
- **1年生48人**は、小学校の新しい生活を1年間よくがんばりました。1年前の姿と比べるとすごく成長しました。「6年生を送る会」では、6年生と手をつないで入場し、歌のお祝いをしました。西町インターナショナルスクールの子たちと仲良く遊びました。
- **2年生69人**は、西町インターナショナルスクールの子たちに多くの遊びを教えました。また、タワー作りをいっしょにしました。郡読の勉強の成果を、「6年生を送る会」で披露しました。自分の成長の記録でアルバムを作り、心の勉強をしました。
- **3年生65人**は、「昔の暮らし」の勉強で七輪を使ってお餅焼き体験をし、熱々のおもちをたくさん食べました。そろばんの先生にきてもらい、そろばんが上手になりました。
- **4年生63人**は、もうすぐ高学年に進級します。「二分の一人式」を行い、10才になったお祝いをしました。また、社会科で八丈島の6年生から実際の話の聞いたり、総合的な学習の時間ではユニバーサルデザイン・イン・本村としての学習でアンプティサッカーの方々から学んだりしました。
- **5年生53人**は、6年生とともに、明後日の卒業式にも在校生代表として参列します。来年度の6年生としての活躍が今から楽しみです。新6年生として、来年度の1年生の教室づくりをしたり、入学式準備をしたりして、4月5日から登校してがんばります。
- **6年生63人**は、この1年間、最高学年として、大きな行事を児童代表として、先頭にたって仕事をし活躍しました。なかよし班・委員会活動・クラブ活動など学校の中心となって低学年をお世話しました。「ミニ音楽会」「6年生を送る会」では、「アフリカンシンフォニー」の合唱でアンコールになるほどの素晴らしさでした。
- **若竹学級14人**は、2月に全員で、キザニア東京へいきました。また、和太鼓の打ち込みを練習して「6年生を送る会」では、素晴らしい演奏を見せてくれました。

来年度は、114年目の本村小学校・46年目の本村幼稚園がスタートします。これからも、ご家庭と連携・協力して、子供たちの心と学力を育て、共に助け合える、共に喜び合える学校にしていきます。来年度も本村小学校・本村幼稚園をどうぞよろしくお願いいたします。